

résidences immobilier

Au sein de la Villa Seurat, la maison atelier Towshend, réalisée par l'architecte André Lurçat en 1926, au style emblématique de l'architecture moderne de ce courant. Cette rare maison de 165m2 et sa terrasse de 6m2 s'organise autour de son impressionnant salon atelier avec une hauteur sous plafond de 6 mètres. Elle se compose comme suit : une entrée, une salle-à-manger (27m2) avec cuisine et salle d'eau. Au 1er étage, le sublime salon atelier-bibliothèque (41,75m2). Au niveau supérieur, un espace ouvert surplombant le salon ainsi que deux bureaux (ou petites chambres) avec fenêtres en forme de ...

At the heart of Villa Seurat, the Towshend studio house, designed by architect André Lurçat in 1926, is emblematic of the modern architecture of this movement. This rare 165Sqm house and its 6Sqm terrace are organized around its impressive salon atelier. It comprises an entrance hall, a dining room (27Sqm) with kitchen and shower room. On the 1st floor, the sublime library-lounge (41.75Sqm). On the upper level, an open-plan space overlooking the living room and two offices (or small bedrooms) with porthole windows. On the top floor, a beautiful master bedroom (34Sqm) under a glass roof giving ...





PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

114, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

Contacter l'agence





